

## PRESSEMITTEILUNG

### **Aus bvh wird bevh – Der E-Commerce Verband mit neuem Präsidenten und neuem Namen**

**Hamburg, 3. April 2014** Der Bundesverband des Deutschen Versandhandels (bvh) heißt ab sofort Bundesverband E-Commerce und Versandhandel (bevh). Dafür stimmten in Hamburg am Mittwochabend die Mitgliedsunternehmen des Branchenverbandes.

**Hauptgeschäftsführer Christoph Wenk-Fischer:** *„Der E-Commerce ist Motor des Interaktiven Handels. Über 80 Prozent des Branchenumsatzes werden heute im elektronischen Handel gemacht. Als Verband tragen wir dieser Bedeutung nun auch in unserem Namen Rechnung. Es soll klar erkennbar sein, wer die Interessen des E-Commerce gegenüber Gesellschaft und Politik vertritt. Das ist unser Verband E-Commerce und Versandhandel, kurz: bevh.“*

Zum neuen Präsidenten des bevh wurde **Gero Furchheim, Vorstand der Cairo AG**, gewählt. Er löst Thomas Lipke ab, der vier Jahre an der Spitze des Verbandes stand.

**Präsident Gero Furchheim:** *„Thomas Lipke hat für den Verband die Branche in einer Zeit des Wandels erfolgreich vertreten. Ich freue mich darauf, als neuer Präsident des bevh seine Arbeit fortzuführen. Ziel ist, die Kundenvorteile unserer Branche zu kommunizieren, Gehör für praxistaugliche Lösungen in der Politik zu schaffen und die Leistungsfähigkeit der Mitgliedsunternehmen durch Austausch und Studien zu stärken.“*

#### **Zu Gero Furchheim**

Gero Furchheim ist Vorstand der Cairo AG, einem Versandhändler für Büro- und Designermöbel mit Sitz im hessischen Groß-Umstadt. Vor seinem Eintritt in das Unternehmen war der 43-jährige knapp zwei Jahre Geschäftsführer der Verbundgruppe der creativen inneneinrichter GmbH & Co. KG, davor neun Jahre Kommunikationschef der Leica Camera AG. Ehrenamtlich ist er Schatzmeister der Deutschen Gesellschaft für Photographie e.V. in Köln.

---

**Bundesverband E-Commerce und Versandhandel e.V. (bevh)**

Taubenstraße 20-22, 10117 Berlin

Christin Schmidt, Presseabteilung

Tel. 030 20 61 385 16, 0162 252 52 68

[christin.schmidt@bvh.info](mailto:christin.schmidt@bvh.info) , [www.bevh.org](http://www.bevh.org) , [www.katalog.de](http://www.katalog.de), [www.twitter.com/versandverband](https://www.twitter.com/versandverband)

**Über den bevh**

Dank E-Commerce und Internet ist der Versandhandel so vital wie nie. Der Bundesverband E-Commerce und Versandhandel e.V. (bevh) ist die Branchenvereinigung der Interaktiven Händler (d.h. der Online- und Versandhändler).

Die Branche setzt aktuell jährlich im Privatkundengeschäft allein mit Waren rund 40 Mrd. Euro um. Der Online-Handel mit Waren hat daran einen Anteil von über 80 Prozent. Der jährliche Gesamtumsatz im Geschäft mit gewerblichen Kunden wird auf mindestens 8,8 Mrd. Euro geschätzt. Neben den Versendern sind dem bevh auch namhafte Dienstleister angeschlossen.

Der bevh vertritt die Brancheninteressen aller Mitglieder gegenüber dem Gesetzgeber sowie Institutionen aus Politik und Wirtschaft. Darüber hinaus gehören die Information der Mitglieder über aktuelle Entwicklungen und Trends, die Organisation des gegenseitigen Erfahrungsaustausches sowie fachliche Beratung zu den Aufgaben des Verbands.